

Rafael Alba coloca a Cuba en el medallero en Tokio-2020

Tokio, 27 jul (RHC) - Rafael Alba estrenó el medallero de Cuba en Tokio 2020, al lograr bronce en el taekwondo, en una jornada en la que Cuba también vio triunfar a sus dos primeros púgiles en subir al ring, Julio Cesar La Cruz y Roniel Iglesias.

Considerado por muchos expertos como uno de los candidatos al oro, Alba (+80 kg) cayó de manera sorpresiva en su primer combate 11-8 ante Dejan Georgievski (Macedonia), a la postre medallista de plata.

Pero el santiaguero tuvo la fuerza mental necesaria para recuperarse y eslabonar dos victorias al hilo, la última de ellas por el metal de bronce, primero de Cuba en la cita.

En su segunda pelea Alba venció a Seydou Gbane (Costa de Marfil) 8-2 y en la tercera, por el podio olímpico, se llevó una ajustada decisión en los últimos segundos 5-4 frente al chino Hongyi Sun.

Con su medalla, el bicampeón mundial reivindicó su resultado de Rio-2016, cuando igualmente salía entre los favoritos y se quedó sin medallas.

El boxeo cubano debutó con dos éxitos, en los puños de Julio César La Cruz y Roniel Iglesias.

Roniel tuvo que apelar a su mejor preparación física, para superar al japonés Sewon Okasawa, un zurdo que se le hizo difícil por su estilo enredado. La votación resultó dividida 3-2, lo que demuestra la paridad del combate.

La Cruz, capitán de la selección de Cuba, tuvo un estreno más tranquilo, al pasear la distancia ante un hombre más fornido que él, pero inferir en calidad, el keniano Achomy Ochola, a quien dominó en los tres asaltos para merecer veredicto de 5-0.



En las pesas la capitalina Marina Rodríguez repitió su octavo lugar de Río-2016. La cubana levantó 98 kg en arranque y 123 en envión, para un biatlón de 221.

Los pistoleros Laina Pérez y Jorge Grau concluyeron en el lugar 14 entre 20 parejas, una de las nuevas modalidades del tiro deportivo, la pistola de aire mixta.

Este miércoles 28 en Tokio la mayor atracción del deporte cubano será el judoca Iván Silva, subcampeón mundial de los 90 kg. También acapara la atención el boxeo, que tratará de mantener su paso victorioso cuando suban al ring Lázaro Álvarez (57 kg) y Arlen López (81).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/265196-rafael-alba-coloca-a-cuba-en-el-medallero-en-tokio-2020>



Radio Habana Cuba